

La Fundación Adsis celebra sus 20 años en Valladolid con actos culturales, formativos y lúdicos

07/09/2012 - EUROPA PRESS, VALLADOLID

La Fundación Adsis, que desarrolla en Valladolid diferentes programas destinados a jóvenes en riesgo de exclusión social, celebra sus 20 años de existencia con la organización de actos de carácter cultural, formativo y lúdico en los que participarán jóvenes, expertos y socios colaboradores.

Me gusta 0 | Twittear 0 | +1 0 | Imprimir | Enviar | Compartir | Dejar comentario

ÚLTIMA HORA

- ▶ **CyL es la segunda comunidad que más ha reducido el gasto medio en prendas de vestir en 2011, un 34,6 por ciento**
- ▶ **Sáez Aguado representa a CyL el día 7 en un encuentro interautonómico para abordar la atención a los enfermos crónicos**
- ▶ **Museo de la Ciencia de Valladolid acoge el día 8 una jornada sobre la moto eléctrica con charlas y pruebas de vehículos**
- ▶ **Valladolid y León reparten el primer premio de la Lotería Nacional galardonado con 60.000 euros al décimo**

Desde 1992 esta entidad social trabaja con jóvenes que no han tenido las mismas oportunidades que el resto, por lo que desarrolla programas centrados en la educación en valores, voluntariado, sensibilización de la población y, además, el proyecto de 'Preparación a la vida independiente'.

Según ah explicado la Fundación a Europa Press, este último consiste en la acogida de menores que se encuentran bajo la tutela de la Administración dentro del Sistema de Protección a la Infancia, y, además, se encarga de realizar su seguimiento para que se incorporen a la vida independiente al cumplir la mayoría de edad.

Entre los actos previstos se encuentra un evento institucional en el que se presentará una publicación con las vivencias de los jóvenes que han pasado por la Fundación al que asistirán representantes de la Administración.

Por otra parte, en 'Noche de Solidaridad' se desarrollarán diferentes actividades culturales y artísticas en las que podrán participar todos los vallisoletanos que lo deseen, que podrán consultar la programación de estos actos a través del blog (<http://adsis20vall.org/>).

Fundación Adsis, presente en 23 centros de doce provincias españolas, trabaja principalmente junto a los jóvenes puesto que cree que su desarrollo personal y profesional permitirá construir una sociedad "más justa y solidaria".

Su labor se lleva a cabo a través de programas educativos y de formación profesional, educación en valores, sensibilización social y cooperación al desarrollo.

con **Tu** **despensa.com**
...vivirás mejor

Regístrate
y con tu primer
pedido se añadirán

AL MINUTO

- 09:36 Los coptos egipcios eligen este domingo al nuevo papa
- 09:33 Fallece un motorista tras salirse de la vía por la que viajaba a la altura de Darro (Granada)
- 09:30 Victoria descarta una Ciudad de la Justicia 'Low Cost' al no estar previsto en los presupuestos
- 09:30 El apoyo al Gobierno de Japón se

KIT BUENOS DÍAS

SUSCRÍBETE!
gratis
Tu primer encuentro con la información

LO MÁS

1 / 5 ▶

- 1 Sáez Aguado asegura la continuidad de las pruebas de detección de cáncer de mama en Medina del Campo (Valladolid)